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國際傑人會中華民國總會 
第 31屆第 2次常務理事監事聯席會議 

會議記錄 

一、時間：111年 8月 13日 下午 15：30 

二、地點：臻愛花園飯店  

三、出席人員： 

柯雨財、張正章、林栢根、葉論飛、林瑞楨、徐金蘭、張琇雅、陳光楠、 

林明郎、陳鋒仁、范明忠、李禎昌、廖桓飛、蘇子坤、林昭宏、杜婉君、 

區尚彬、余萌萱、賴文針、吳明宗、顏呈祥。 

四、請假人員： 

張正中、傅忠雄、廖祿立、陳義聰、林文光、莊忠益。 

五、主席：李禎昌             司儀：吳明宗                 記錄：黃雅琪 

六、主席致詞： 

大家好，謝謝各位來參加我們第 31-2常務理監事聯席會議，等一下，

下午還有一個重頭戲，是要提名總會長會議，今天所有議程和討論的提案請

各位理監事有異議可以提出，以上謝謝各位。 

七、輔導總會長致詞： 

今年真的是疫情影響到各分會辦活動，但在禎昌總會長帶領下各位還是

會務成長很多，目前有八百九十五位，顯示出禎昌總會長非常努力，也謝謝

常務理監事的配合讓總會的會務能順利完成，待會還要開總會長提名會議，

在這裡先恭喜賴文針監事長準備要接明年的總會長責任更重大，希望會務會

員人數能夠更成長，感謝大家，謝謝。 

八、會務報告： 

(一) 分區副總會長報告： 

中一區_廖桓飛副總會長： 

10/2號要辦一個傑人盃全國運動會，公文會在下禮拜寄到各位手上，這

個活動跟以往不同的地方，是我們自己第 54年來第一次辦傑人盃全國運動會，

我不知道辦了會怎樣，但是我知道是個很有意義的活動，傑人會到目前已經
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800 多會員，剛剛聊天才知道這五十幾年來沒有一次突破 900 位，但我相信

今年名單會破，像台中市會現在上繳 88 近 90 位。所以兩年沒有辦的馬拉松

是因為疫情的關係，今年來辦傑人盃運動會。本來中一區主辦會一個會要贊

助 12000 元，友會其他分會就是 5000元，上個禮拜我們開理監事會，前會長

有提出:「你叫分會捐 5000 元他會來嗎？應該要免費。」後來我就修改分會

協辦單位 5000 元裡面有 3000元的園遊券，1800元的休息帳，所以等於花了

200 元參與這個活動，主辦會 12000 元有 7000 元的園遊券 1800 的帳，最主

要是因為十幾年來要辦這個活動太陌生搞不清楚，所以是藉由這個活動邀請

會友來參加，前排的前總對傑人會的貢獻，把資深的前會友邀請一同來參與，

因為是趣味運動會所以他們可以一同參與，下禮拜三會召開第三次籌備會，

歡迎各會參與，當天在辦這個活動一個人報名費 300 元，100 元的園遊券送

一頂帽子，所以是傑人會的大融合，再跟各位會長呼籲鼓勵參與，不夠的款

項我再來想辦法，在上一次中一區月會的時候募款，我想，敢募款如果別人

同意很 OK，但如果不同意也是很難過的，但是為了傑人會的發展，我的臉還

是要拉下來，當然希望各位盡力參與，其他費用的部份我們台中市會來想辦

法，謝謝。 

南區_林昭宏副總會長： 

在這裡報告，南區在這段時間，四個分會都有依照各個行程規畫如期辦

理，基本上南區在七月辦了聯合捐血，都相當圓滿，在這裡說明南區高雄市

會，把全國年會延到 10/22 和 10/23，今天在出發之前跟高雄市會長聯繫，

聯繫結果是我們有些需要補充資料，要重新請各分會繳交報名表，基本上我

們都會放在群組說明，有些照片不足都需要再 9/10之前配合提供。今年南區

在高師大舉辦傑青論壇，之前因為疫情嚴重影響到很多學校學生參與的意願，

所以這個傑青論壇由高雄市大愛會主辦，其他分會協辦，現在與學校接洽過

程就是學生在暑假中，目前定案會延到 11/29，這兩件事情再請大家一起配

合，謝謝。 

(二)  秘書長報告： 

1.111年度工作計畫我們已經 po在總會群組上面，111年 7 月 18日更新的，

包括公務群組也有。 

2.8/20資訊研習營，請各分會多多踴躍報名，資訊委員主委會教導，辦理視

訊會議，還有了解視訊會議的規則，再來就是網站網頁運用的小技巧，還

有建構各分會的網頁。 

3.8/28(日)傑人盃高爾夫球賽，在台中興農高爾夫球場舉辦。 

4.全國年會在 10/22 和 10/23 舉辦，報名截止日期到 9/10，請各分會踴躍報

名。 
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5.9/3上午 10:00金創會長紀念會。 

6.9/24下午 2:00~4:00理監事暨分會長會議，在台中林酒店舉辦，下午 4:30

是 32-1 會員代表大會，以上報告。 

(三) 財務長報告： 

中華民國總會至今總收入 3,256,951 元，支出 1,952,453 元，結餘

1,304,498元，以上報告，謝謝。 

一、 討論提案： 

(一)請審核第 32屆理監事推廌候選員額。 

提案單位：總會/會員委員會 

說    明：依據總會規章理監事選舉辦法第八條，請參考第 3-7頁。 

二、 監事長致詞： 

新竹縣會 49人提名 2位，忠孝會 45 人提名 3位，這比例上怪怪的，大桃

園有 53 人提名 2人？謝謝。 

(秘書長:忠孝會原本有基本配置，新竹縣會今年新會友增加，明年可能就不一

定，目前提名人數都是以「優於辦法」來處理，如要依照辦法就會更少人。林

明郎總會長:忠孝會每年都可以指派 3位，分會都會有補助，台中市會指派 4

位也沒有問題，大里會也是可以派出 3位，人數秘書都會拿捏，那有些會只有

2位就是分會只能補助 2位，所以思考邏輯是這樣來的。) 

有些分會要他提出理監事都有困難，有的分會理監事捐金可以出一半，也

有的會是分會出全額，還有的會是個人自己要出，每個分會辦法各有不一樣，

如果完全按照人數來看表就會怪怪的，那如果有些會能承諾提出 3個 4 個沒問

題，雖然跟辦法有點出入不一樣，我想這個基本上林明郎前總會長有提，推薦

出來不繳費，真的要請法制訂成辦法，既然當選就要依照規章來走。今天這個

各分會提名名單，總人數加起來有 49位比原本 46多 3 位，這是屬於預備的必

要性，還是希望各分會按照表來推派人選給秘書處，謝謝各位。 

九、臨時動議：無 

十、自由發言： 

張正章 前總會長: 

針對剛剛理監事的問題，稍微分享一下，如果有一天有分會來抗議會上人

數應該 5 個但只有給他 2個，那我們來討論這個就有意義了，目前應該沒有，

應該說目前都不足額，那有很多分會，像台中市會和忠孝會，忠孝會監事通過

補助捐金，忠孝會是補助一半捐金，名額也不是用徵詢的，我們是有一個制度

用排的，比如說前會長卸任就有辦法，所以說名額就是照排的，另外分會會補

助一半。提到林明郎總會長說的，把這些利弊放進去要考慮很多事情。要上任
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的文針監事長，你的角色很多話先不要說，你之後會不好找人。再來是我們要

換位思考，要用鼓勵不是懲罰，要給一個方向，也不一定要停權，比如之後你

要申請補助我們就打折，不要讓個人行為影響到會上的權力，不如給予一點點

懲罰性，一萬元讓每個人出五百元攤掉，要用正面的方式，大概是這樣講，我

們說話很輕鬆，做事的人就沒這麼輕鬆，盡量到大家都好，謝謝。 

林明郎 前總會長: 

剛剛我說的只是一個方向，主要針對不上繳理監事捐金的要訂一個辦法，

至於怎麼做要先拋出一個議題，要解決這個甚麼是最好的？我來講一下台中市

會這個例子給大家分享，台中市會很簡單，秘書長一定搭總會，會長要連做三

年，通常會做到常務理事，做理事的同時一樣三年，所以每一個在座都是六年，

這是從以前延續到現在沒有改，這是一種榮譽感，也希望這樣的方式推行給各

分會，每個當過會長的都很會主持會務，每個都續任幾年後一定要當理事、輔

導總會長再來世界總會，這些的現象都會慢慢減少，這些是台中市會的例子，

謝謝大家。 

顏呈祥 財務長: 

關於剛剛說的職務捐金的部分，我們秘書處都有一直在處理與聯繫，聯繫

了兩三次都得不到回應，跟大家理監事報告一下，謝謝。 

十一、主席結論: 

審核提案(一)：今天第 31屆第 2次常務理監事會議討論一個提案，還有各分區

副總的報告，還有秘書長和財務長報告，今天會議也很順利，還有承蒙前總會

長的諫言，我們秘書處會總結結論，所以這對傑人總會未來的驅動一定會有幫

助，在這裡感謝前排總會長、五區副總和常務理監事，在百忙之中來參加會議，

在這邊感謝各位，謝謝。 

十二、散會(鳴閉會鐘) 


